

PRESENTACIÓN

“Solo lo que comienza es grande”, afirmaba Heidegger, señalando que, en los momentos iniciales de todo proyecto, en donde todo es posibilidad e ideales a realizar, es más fácil experimentar y vivenciar la grandeza de la obra que se está comenzando. Luego vendrá el tiempo de empezar a concretar lo que se soñó y allí la grandeza del anhelo se entremezcla con las dificultades de la construcción de toda obra humana.

En nuestro proyecto de la Revista Jurídica Austral, queremos desafiar ese aserto heideggeriano. Queremos que no solo haya sido grande, ambicioso, magnánimo ese primer momento de puesta en marcha, sino que lo sea cada una de sus etapas, cada nuevo número que le entregamos a nuestro público.

Contamos, para ello, con los valiosos aportes de nuestros autores, a quienes les pedimos lo mejor de sí en cada artículo que presentan, y también con el esfuerzo de todo el equipo editorial para que esos trabajos brillen en su mejor forma.

Estamos contentos con los frutos que vamos recogiendo en estos primeros cinco números de nuestra Revista. Ellos reflejan algo de lo que pretendemos: ser un referente de calidad en el debate de ideas en Hispanoamérica y a nivel global. Es una meta que queremos alcanzar escalón tras escalón, edición tras edición, que realizamos cada semestre.

En este Volumen 3, Número 1 (año 2022) de la Revista Jurídica Austral, nos acompañan con sus destacados artículos de investigación y reseñas Alberto B. Bianchi, Diego Javier Bauso, Eduardo Magoja, Jaime Rodríguez-Arana, Pasquale Gianniti, Evan Fox-Decent y Evan J. Criddle, Yazmín R. de los Santos, Javier Habib, Mariano Vitetta, Manuel José García-Mansilla, Mariano Palacios, Carlos I. Massini-Correas y Gabriel Gómez Benítez.

Los invitamos a disfrutar de estas magníficas contribuciones académicas.

Buenos Aires, junio de 2022

Académico Dr. Alfonso Santiago
Director

Mg. Andrés Arla
Director ejecutivo